necesarias y la Administración las necesita "porque somos una de las excusas para que la democracia funcione y en cualquier país nuestro concurso es impor-

La Administración, según él, se equivoca cuando dice que las OPAS están atacando más ahora porque está en el poder el Gobierno socialista 'y demuestran un desconocimiento profundo de la realidad porque no se acuerdan que la primera gran manifestación del campo se le montó a Lamo de Espinosa y que siendo subsecretario de Comercio Blas Camacho, se metieron dos terneros en su Ministerio y por dicha acción se nos multó. Las manifestaciones van en aumento porque esto se va pareciendo a Europa y allí las organizaciones agrarias son profundamente reivindicativas y decir que esto es involucionista es una majadería ¿o es que los socialistas, afortunadamente para la democracia, no se han manifestado cuando era otro

partido el que se encontraba en el Gobierno?'

El señor Rico cree que nuestra provincia ha ganado con la entrada en la .CEE aunque se podía haber hecho mejor, pero decir que hemos empeorado sólo puede decirse desde posturas demagógicas. La verdad es que no hay que echarle la culpa a nadie porque el problema del campo es de siempre, de todos los Gobiernos anteriores"

HACIA UN SINDICALISMO MODERNO

UANDO estas líneas se escriben, UPA-FTT está preparando su 1 Congreso Provincial, que significará de alguna manera el impulso definitivo para que el sndicato despegue en la provincia. La Unión de Pequeños Agricultores viene trabajando desde hace unos años aunque sin una infraestructura real que pueda dar servicios eficaces a sus 600 afiliados.

Para Antonio Gómez del Moral, responsable del sindicato, "todo está por hacer. De momento contamos con núcleos importantes de gente en Cinco Casas, Los Llanos, Alcázar de San Juan o Arenas de San Juan y de ahí tenemos que partir"

El señor Gómez del Moral estima que el gran reto del sindicalismo agrario en la provincia es informar al agricultor de las subvenciones, créditos o ayudas que otorgan el Gobierno central o autonómico y que éste ignora por encontrarse bastante aislado del tema burocrático.

"El pequeño agricultor tiene mucho que hacer y decir tras nuestra incorporación a la CEE y para ello es preciso que tome parte en los sindicatos agrarios que mejor defiendan sus intereses, igual que ocurre en el resto de los países europeos. Y nuestra obligación es adver-

"En Europa, las organizaciones agrarias son profundamente reivindicativas"



Y con "Directamente Encarna," otro de los programas populares de la Cope, Encarna Sánchez hace lo propio entre las 5 y las 8 de la tarde nacional.

COPE A TO EN BARCELONA RADIO MIRAMAR.

Radio Popular de Puertollano. OM: 1.224 KHz/FM: 97.5 Mkz